

## **la résistance dans toutes les circonstances, était la leçon importante à tirer des enseignements du vénéré Prophète (SWA) - 30 /Jul/ 2008**

Mercredi, à l'occasion de la fête de Mab'as, début de la mission prophétique du noble Prophète de l'Islam, l'Ayatollah Khamenei a reçu les responsables du pays, les ambassadeurs des pays islamiques et les représentants de diverses couches de la société.

L'Ayatollah Khamenei a souligné que la résistance dans toutes les circonstances, était la leçon importante à tirer des enseignements du vénéré Prophète (SWA) et a déclaré qu'en s'appuyant sur cette leçon décisive, la nation iranienne poursuivrait sa résistance avec force, et ses efforts pour le dialogue et la coopération.

Le Guide suprême de la Révolution a présenté ses félicitations à l'occasion de cette grande fête, à tous les musulmans et à tous les amoureux de la liberté dans le monde, et a insisté sur la nécessité de tirer une juste leçon de cet événement : " A l'époque de l'ignorance, le vénéré Prophète (SWA) de l'Islam a transformé une société vide de science, de justice et de morale, en une société exemplaire, fondée sur le Monothéisme, la science, la justice et la raison", a-t-il déclaré.

Le Guide suprême de la Révolution a souligné que la raison la plus importante de cette miraculeuse et historique évolution, se trouvait dans la résistance, la reconnaissance et l'attachement au vénéré Prophète (SAWA), et à la démarche et à l'objectif de l'Islam.

Le Guide suprême de la Révolution a conseillé au peuple et surtout à la jeunesse, d'étudier attentivement la vie bénie et pleine d'enseignements du vénéré Prophète (SWA) avant d'indiquer que c'est en profitant de cette source bénéfique et en imitant la foi et la résistance du prophète, que l'Imam Khomeiny avait lancé le mouvement de la Révolution islamique et que la grande nation iranienne l'avait appuyé, et que, grâce à l'aide divine, il avait hissé le drapeau de la Renaissance islamique dans cette région sensible du Moyen-Orient.

L'Ayatollah Khamenei a fait allusion aux gigantesques mais vains efforts de l'Arrogance pour affaiblir la résistance de la nation et du régime iraniens, et a poursuivi que, malgré la volonté de tous les oppresseurs du monde, la grande nation iranienne apporterait toujours son soutien à la nation opprimée palestinienne et qu'elle condamnait le silence honteux et scandaleux de ces soi-disant avocats des droits de l'homme, face aux crimes quotidiens des Sionistes.

Il a qualifié le soutien du Président américain aux Sionistes terroristes et sa prétendue défense de la liberté, comme une honteuse contradiction, et a ajouté que la nation iranienne était en éveil et consciente de ces réalités.